

平成28年11月吉日

PTA会員 各位

世田谷区立千歳中学校

PTA会長 米川 幸美

家庭教育学級委員長 草野 香織

平成28年度 千歳中学校 家庭教育学級テーマ 『子どもの未来のために私たちができること』

第2回 家庭教育学級 PTAコーラスのご報告

日時：平成28年度10月12日（水）

場所：世田谷区民会館

講師・指揮者：

伴奏者：

花の合唱団：68名

合唱曲：「道」EXILE



PTAコーラスについて

- ・学習発表会の場でPTAコーラスを歌うことで、子ども達と話題を共有でき家庭でのコミュニケーションをとるきっかけになる。
- ・毎回約1回の練習を6～7回する事で、子ども達が努力する姿勢を感じる。
- ・保護者は本番の達成感を感じ、心が安定し家庭が良い雰囲気になる。
- ・保護者と教員が一緒に校歌を歌う事で両者の絆が生まれる。

以上の事から、学習発表会の社会指導員の方にも家庭教育学級の主催に協するとのお言葉をいただき毎年開催されている。

本年度も、9月から本番までの土曜日の夕方18時から20時まで全6回、龍澤先生ご指導のもと、出会い・別れ・旅立ち・友情・愛情などの盛り込まれた歌詞に共感しながら練習を重ね、本番当日を迎え、無事に終了致しました。

発表後、楽屋にて世田谷区教育委員会 社会教育指導員 原田武司先生、神保校長先生をお招きして解団式を執り行いました。

その際、原田先生からはお褒めの言葉だけではなく、来年以降も継続していってくださいとのお言葉もいただきました。

神保校長先生にもお褒めの言葉をいただき、本年度赴任されたばかりという事で上記の内容をお伝えしたところ、ご賛同くださいました。

最後に、コーラス開催にご協力いただいた皆様ありがとうございました。